



Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Der unterfertigte Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 08.06.2016 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Anstelle der desolaten Schule Kinkplatz soll ein Gymnasium errichtet werden.

Begründung

Öffentliches Interesse.

Das Gebäude der Schule Kinkplatz war ein Experiment. Jetzt, 25 Jahre später muss ein Schlussstrich gezogen werden bevor weitere Millionen € Steuergeld zur notdürftigen Erhaltung vernichtet werden. Abriss und Neubau einer, den örtlichen Gegebenheiten angepassten, zweckmäßigen Schule, vorzugsweise eines Gymnasiums ist das Gebot der Stunde.

Bezirksrat

Christian Poppenberger,
01.06.2016

Bezirksrat

Barbara Drahosch

Bezirksrat

Bernhard Patzer